

にし歯科だより



院長

私は若楠小学校の学校歯科医をしています。毎年この時期新学期になると子どもたちの歯科検診をします。診療を休んで行きますので、できるだけ短い時間で効率よく終わらせたいとも思うのですが、正確な検診をしてあげたい、自分の口の中のことについて真面目に考えもらいたいという気持ちから、全てのクラス検診の初めにブラッシングの仕方と、今日の検診で何を診るかを話しています。若楠小学校の先生方は歯科の健康教育についてとても協力的で本当に感謝しております。写真は2年生、とても真面目に話を聞いてくれています。＾＾



国の大名「九年庵」

4月21日（日）小雨の降る新緑と茅葺き屋根

九年庵の秋の一般公開は有名で、たくさん的人が押し寄せる11月の人気イベントです。モミジの紅葉も素晴らしいですが、とにかく人もクルマも多く、それなりの時間がかかりますので気合を入れていく必要があります。春の一般公開もあって、5月連休中にも庭園内に入って茅葺建物内も見学できるそうです。今回私は雨の中、ちょっとした所用のついでに九年庵と仁比山神社に行ってみました。結果、ゴールデンウィークの少し前にもし雨が降ったら、仁比山神社に行ってみることをお勧めします。訪れる人も少なく、一面の新緑は脳内の隅々にまで染み渡り、日頃の疲れが全て消え去ってリセットされたように感じました。全てが美しく感じられたわけですが、感動の中で撮ったこの2枚は境内入り口にいる天保7年（1836）建立された、岩の上に立ち飛び出さんばかりの、目も鼻も大きな元気な狛犬です。ここにお見せしながら、全く狛犬さんの様子がわかりずらかったですね。申し訳ありません。＾＾しかしゴールデンウィーク直前、しかも雨降りなら最高です。



にし歯科だより

4月号



佐賀城内博物館前の道路際ツツジ植え込み 4月14日朝6時半

日曜日の朝に佐賀城内を散歩しました。綺麗に選定されたツツジの植え込みからかわいい花が出てきました。つい先日まではこの辺りは桜の花が見事に咲いていたところ。季節は移って、次はツツジが咲きはじめました。時の移ろいを花で感じることのできた幸せな朝の散歩でした。じつは私の家にもツツジの株が二つあるのですが、どちらもこのように美しくは手入れできていません。虫がつきやすいので薬を使って葉っぱをしっかり残してあげて、花を咲かせるところまでどうにか持っていきたい。しっかりYouTubeで勉強して成功させます。決意。



コンプレッサー取り付け

診療所のコンプレッサーの調子が悪くなって、新しいものに交換することになりました。今回私の釣りの師匠が交換取り付けしてくれることになりました。本体を取り替えて、棚まで作ってくれました。感謝感謝です。M_M 右の写真はいつも歯科技工でお付き合いのあるK池さんのご家族です。息子さんがパン屋さんオープンで行ってみました。種類が多くて、可愛くて美味しいかったです。場所は太良町でちょっと遠いけど、ドライブして食べにいく価値ありますよ＾＾



太良町のおいしい リパン屋さん「トアリ」

